

▪ Jardín Botánico

- En el programa de intercambio científico, *Index seminum*, a través de la red intencional de jardines botánicos, se han recibido 8 desiderata de otros tantos jardines botánicos, por un total de 21 dosis de semillas de plantas recolectadas en los dos jardines universitarios, en su mayoría de especies autóctonas de Sierra Nevada.
- En el curso 2018-2019 se han ampliado las colecciones del Jardín Histórico, se han replantado los sets de tres de los cuadros de la Escuela Botánica y se han realizado nuevas etiquetas especiales para la colección de cítricos.
- Se han establecido dos acuerdos de colaboración para el trabajo en prácticas durante un mes de 10 estudiantes polacos de Horticultura y Jardinería, en octubre de 2018 y julio de 2019.
- Además de las visitas de grupos de escolares y universitarios, guiadas por el personal del jardín, se ha continuado la colaboración con las actividades divulgativas organizadas por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria. Además de la participación en la Semana de la Ciencia y el Día de los Monumentos y Sitios, se ha colaborado con el FACBA19 con la exposición en el jardín de la obra "Paraíso terrenal" y la performance de Elena Aitzkoa dentro de Facba19.
- Se ha acogido un intercambio en el marco del programa Erasmus+ de personal del Jardín Botánico de Padua (Italia).
- El Jardín ha continuado con su labor en el grupo del proyecto Erasmus + "Jardins sans frontières" en el que participan diversos centros de enseñanza e intervención cultural de Francia, Italia, Portugal y Rusia. Como jardines botánicos se integran del de la UGR y el de la Universidad de Padua. En relación con lo anterior hemos organizado dos reuniones, la primera de gestión del proyecto y la segunda de trabajo con la asistencia de profesores y alumnos de 4 países.
- Hemos colaborado con el grupo de expertos sobre gestión de arbolado en jardines históricos, que se ha concretado en un encuentro internacional y un documento que se ha presentado para su adopción como norma por los organismos internacionales de protección del patrimonio vegetal.
- Se ha comenzado a preparar una reunión científica para desarrollar el próximo curso sobre el papel de los jardines en la construcción urbana que se desarrollará con las universidades de Sevilla y la UNAM de México.